

Bourg-lès-Valence et la commune italienne d'Orbassano officiellement jumelées



© Ville d'Orbassano

Madame le Maire s'est rendue dernièrement à Orbassano en Italie accompagnée de Marie-Ange Lebrat, chargée des relations internationales de l'association Bourg-lès-Valence Jumelages, à l'invitation du Maire Cinzia Maria Bosso pour officialiser l'accord de jumelage entre les deux communes, après une première rencontre organisée à Bourg-lès-Valence au mois de juillet dernier. Un moment fort qui marque le début d'une coopération placée sous le signe de l'amitié, des échanges culturels et du partage européen.

La visite a aussi été l'occasion de découvrir plusieurs équipements de la ville comme la bibliothèque, la future crèche, l'ancien hospice, bientôt reconverti en Maison des associations, les cinq fresques monumentales inspirées de Van Gogh, Picasso, Monet... , le Centre Aqualudique de plus de 10 hectares ainsi que la nouvelle salle de spectacles de 600 places et ses installations sportives.

Cette nouvelle relation d'amitié porte ainsi à cinq le nombre de jumelages de notre commune : Ebersbach an der Fils et Ebersbach Neugersdorf en Allemagne, Talin en Arménie, Teruel en Espagne, dont le principe d'un accord de jumelage a été approuvé en Conseil municipal en mai dernier et désormais Orbassano en Italie.

Orbassano est une ville du Piémont, située près de Turin, qui compte un peu plus de 22 000 habitants et se trouve à 335 km de Bourg-lès-Valence, soit à une proximité raisonnable pour permettre des échanges, avec une facilité d'accès en seulement quelques heures de trajets.

Il s'agit d'une ville dynamique sur le plan économique, pittoresque et riche en histoire, avec son château du XIVe siècle et une variété d'activités culturelles et de loisirs. La commune dispose d'une vie associative importante et compte de nombreux établissements d'enseignement dont un centre universitaire, rattaché à l'Université de Turin.

Ce nouvel accord d'amitié avec l'Italie, attendu depuis longtemps, a pu se concrétiser grâce à l'action de l'association Bourg-lès-Valence Jumelages, dont la Présidente est Pasquale Piras, placée sous l'égide de Valence Romans Tourisme.